

ABSTRAK

Skripsi ini dengan judul “**GERAKAN SOSIAL FRONT PEMBELA ISLAM (Studi Analisis Gerakan Penegakkan Amar Maruf Nahi Munkar di Kecamatan Ciamis periode 2016-2020)**”. Gerakan sosial adalah sebuah gerakan sosial yang melahirkan interaksi antara konflik dan perlawanan. Gerakan sosial ialah suatu alat untuk mendorong atau menghambat suatu perubahan sosial. Untuk mewujudkan suatu ide, maka manusia harus berkelompok dan terorganisir agar dalam usaha untuk mewujudkan ide tersebut lebih efektif.

Sebagai organisasi yang bernafaskan Islam, FPI memiliki cita-cita untuk menegakkan *Amar maruf nahi munkar*. Yang mana konsep *Amar maruf nahi munkar* ini akan berpengaruh terhadap maneuver dan pandangan FPI terhadap isu-isu dan masalah di sekitar. Dan dengan mengetahui gerakan di FPI ini, kita akan lebih terbuka dalam memandang gerakan atau sikap yang dilakukan oleh FPI terhadap isu dan masalah sosial.

Teori yang digunakan dalam usulan penelitian ini adalah gerakan sosial, serta menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif dengan pendekatan studi kasus. Sumber data dari penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah wawancara. Teknik validitas data yang digunakan dalam penelitian ini adalah triangulasi sumber. Dan penelitian ini akan dilaksanakan di Kecamatan Ciamis.

Hasil dari penelitian ini ialah, FPI Ciamis muncul sebagai realitas awal dari kekhawatiran sebagian umat islam terhadap kondisi moral saat ini, dan dampak buruk dari menurunnya kualitas moral yang disebabkan oleh maraknya perbuatan maksiat. sehingga FPI Ciamis melakukan gerakan penegakkan *amar maruf nahi munkar* untuk menghambat penurunan moral yang dikhawatirkan merusak generasi bangsa juga. Berbagai macam dinamika dalam kiprah FPI Ciamis dalam menegakkan *amar maruf nahi munkar* selama periode tahun 2016-2020 ini tetap tak menyurutkan semangat perjuangan FPI Ciamis dalam menegakkan prinsip dasar islam tersebut. Dinamika dari awal pendirian, pergerakan, dan tentangan telah diulas di dalam karya tulis ini. Perjuangan FPI Ciamis dalam menegakkan *amar maruf nahi munkar* harus berhenti pada penghujung tahun 2020 dikarenakan adanya resistensi legal formal berupa pencabutan izin yang dilakukan oleh negara.

Kata Kunci: Gerakan, FPI, Islam